

## 「広野台集会所 夏休み児童開放日の報告」

令和になって今年も

児童の夏休み期間中 広野台集会所を児童に開放しました。



去年来てくれた6年生は中学生となり、今回は来てくられませんでしたが、それでも昨年より多い35名が登録してくれ、夏休み期間の14日間で延べ210人が遊びまわっていました。  
(昨年は180人程度)



広野台地区社協の方・民生児童委員の方の外、昨年同様子供が大好きな地域のボランティアの方、毎朝通学を見守ってくれている広野台児童見守り隊の方達が手伝いに駆け付け、毎日平均4人・延べ60人の方々がお手伝いしてくださいました。

校長先生や教頭先生も見に来てくれました。



今年は児童見守り隊の隊長から、かき氷の機械を借りられたので、毎日かき氷を食べるのが子供たちの楽しみでした。

また、見守り隊や有志でカレーライスを子供たちと一緒に作り、きな粉餅やアンコ餅を作って、一緒に食べました。

来年もやってね!!

また、みんな待ってるヨ!!



広野台児童見守り隊

広野台地区社会福祉協議会

広野台連合自治会連絡協議会

令和元年8月31日

文責 清原良昭